

# Vorstandsmitglieder dringend gesucht

**Heusenstamm** (red) – Der Vorstand des Fördervereins der Otto-Hahn-Schule lädt seine Mitglieder für Montag, 9. März, um 20 Uhr, zur Mitgliederversammlung in die Mensa der Otto-Hahn-Schule ein. Auf der Tagesordnung steht in diesem Jahr neben Geschäfts- und Kassenbericht auch die Wahl eines neuen Vorstandes. Der amtierende Vorstand wird größtenteils nicht wieder kandidieren. Nur Kassenswartin Nicola Sperling will sich zur Wahl stellen. Deshalb sucht der Verein dringend neue Vorstandsmitglieder. Ansonsten droht die Auflösung des seit 18 Jahren bestehenden Vereins. Für die Grundschule hätte das Ende des Vereins weitreichende Folgen. Angesichts der üblichen einjährigen Sperrfrist wäre es der Otto-Hahn-Schule vorerst nicht möglich, an die Fördermittel zu gelangen. Für den Erhalt werden ein neuer Schriftführer und mindestens ein Beisitzer – besser drei bis vier – benötigt. Die Amtszeit beträgt zwei Jahre. Interessierte Eltern können sich noch bis zur Jahreshauptversammlung am 9. März bei den amtierenden Vorstandsmitgliedern oder bei der Schulleitung melden

Stadt Post Heusenstamm 4.3.15